

EXPANSIÓN
EN ALIANZA CON **CNN**

Interacciones ve crecimiento en infraestructura pese a Trump

Los estados tienen oportunidad de seguir buscando financiamiento en obras públicas a pesar de sus niveles de deuda, señala Carlos Rojo, director del grupo financiero.

Viernes, 27 de enero de 2017 a las 11:01 AM

ADRIÁN ESTAÑOL

CIUDAD DE MÉXICO (Expansión) -

Grupo Financiero Interacciones cree que el financiamiento en infraestructura en el país puede crecer a pesar del endeudamiento de los estados, de la incertidumbre y de la tensión política con la llegada de Donald Trump a la presidencia.

“2016 se veía igual de complicado que 2017, por las mismas razones inclusive: teníamos el tema de perspectiva negativa en las finanzas de los estados, tuvimos recortes, tuvimos no a (Donald) Trump como presidente (de Estados Unidos), pero a Trump como candidato. Fue un año muy parecido y logramos tener derrama crediticia”, dijo Carlos Rojo, director general del grupo financiero, en entrevista a Expansión.

Interacciones, uno de los principales grupos que financia a entidades públicas y proyectos de infraestructura como carreteras, hospitales y cárceles, logró su mayor crecimiento en la cartera de infraestructura al cierre de 2016. El financiamiento en este segmento incrementó 40% anual, al tocar los 67,216 millones de pesos (mdp) de octubre a diciembre del año pasado, de acuerdo con su reporte trimestral publicado el jueves pasado.

Para los primeros meses de este año, el banco tiene proyectos para financiar por 25,000 mdp, entre backlog y obras nuevas.

“Probablemente no veamos esto todos los meses, pero sí con tasas de crecimientos muy similares a la del 40%, con proyectos que están muy pulverizados”, puntualizó Carlos Rojo.

El directivo detalló que los proyectos que financia rondan entre los 100 y hasta 1,500 mdp en promedio y son a nivel estatal o local, por lo que es más fácil que avancen en el préstamo, estructuración y planeación.

OPORTUNIDAD CON LOS ESTADOS

A pesar de los niveles de endeudamiento de entidades como Veracruz, Coahuila, Chihuahua, Sonora, Nuevo León y Quintana Roo que han llevado en unos casos a que calificadoras pongan sus notas en perspectiva negativa, el grupo financiero ve aún una buena calidad en los créditos y apetito de financiamiento en obras para estados y municipios.

“Estamos subendeudados. En realidad lo que hay es una oportunidad grande para que estados y municipios sigan financiando infraestructura pública que ayude a reactivar la economía en todo el país”, dijo Carlos Rojo.

De acuerdo con la última evaluación de Fitch Ratings sobre las finanzas públicas de las entidades, la mayoría de los estados podría incrementar sus niveles de deuda de forma ordenada para financiar su programa de inversión.

Tras el problema de endeudamiento con algunos estados como Veracruz y Coahuila, desde abril del año pasado entró en vigor la Ley de Disciplina Financiera para Estados y Municipios, que limita el endeudamiento a la capacidad de obtener ingresos y que se transparente a través de los congresos.

Esto junto con un equipo especializado permite que el grupo financiero tengan un proceso de financiamiento más rápido con una calidad crediticia alta, según el CEO del grupo financiero.

“No ha sido una obsesión para nosotros convertirnos en el banco más grande, sino siempre ha sido ser un banco rentable y con la mejor calidad de activos”, apuntó Rojo Macedo.